

Mitteilung 22.10.2022

UNION für Attendorn reicht Antrag auf Anmietung des Beckens im Krankenhaus ein:



Die UNION für Attendorn möchte, dass der Bürgermeister kurzfristig Kontakt mit der Geschäftsführung der Helios Klinik Attendorn aufnimmt, um die Möglichkeit und die Bedingungen einer Anmietung des Wasserbeckens in der Bäderabteilung zu prüfen.

Wir möchten Vereinen und Schulen ermöglichen, dort Kurse zur Wassergewöhnung oder Schwimmkurse für Kinder und weitere Interessierte anbieten zu können-

Den Antrag reichte Fraktionsvorsitzender Friedhelm Arens letzte Woche ein. Dazu Antragsteller Manuel Thys: „Bereits in der Zeit vor den Schließungen der Bäder im Zuge der Corona-Schutzmaßnahmen, gab es am Attendorner Lehrschwimmbecken einen Kurs-Stau. Nicht allen Kindern konnten Plätze in Schwimmkursen angeboten werden. Alle

Vereine haben derzeit lange Wartelisten. Die Situation ist so dramatisch, dass das Schulschwimmen nicht immer seine gesetzlich vorgeschriebenen Stunden absolvieren kann und Kinder selbst mit 10 Jahren nicht schwimmen können. Das ist besonders zur Nähe von einem Stausee sehr gefährlich.

Durch die kurzfristige Sperrung des Lehrschwimmbeckens am Stürzenberg hat sich die Lage für Kinder und Vereinen weiter verschärft. Um allen Kindern zumindest Kurse zur Wassergewöhnung anbieten zu können, bittet die Union für Attendorn, auch im Namen interessierter Vereine, die Anmietung des derzeit ungenutzten Wasserbeckens in der Bäderabteilung der Helis Klinik Attendorn anzufragen und ggf. die Modalitäten einer Anmietung zu verhandeln und entsprechend zur Vereins- und Schulnutzung anzubieten.“